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Plantar conhecimento para colher esperança









Você vê semelhanças entre o dilema de
usar ou não usar hemoderivados com a
questão do uso medicinal da cannabis?













Você vê semelhanças entre o dilema de
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questão do uso medicinal da cannabis?















R$ 2800,00





Valor de Mercado: U$4.8 B





Ele é só para MS? 





Uso  off label  de  medicamentos

Prescrição de medicamento para indicação que 

não consta na bula. 







Uso Off  Label em números:

Estimativas  de brasileiros afetados pelas 3 principais indicações :

� Dor crônica intratável 2% da Pop 4.200.000

�Autismo 1%    da Pop 2.100.000

�Epilepsia intratável 0,5% da Pop 1.100.000

Total: 7.400.000
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Muito obrigado pela atenção

Ricardo Ferreira


